

PELITA

Momen Akrab Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad Bersama Anak-Anak Papua: Bermain Bola, Makan Siang, dan Semangat Kebersamaan!

Jurnal Agung - PAPUA.PELITA.WEB.ID

Nov 24, 2024 - 18:08



Foto: Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan sisi kemanusiaan yang hangat dengan menggelar acara makan siang bersama anak-anak Papua.

Intan Jaya- Di tengah tugas pengamanan yang penuh tantangan, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan sisi kemanusiaan yang hangat dengan menggelar acara makan siang bersama anak-anak Papua. Setelah berolahraga seru dalam permainan bola, suasana keakraban dan kebersamaan pun semakin terasa saat prajurit dan anak-anak berbagi hidangan di sekitar Titik Kuat (Tk) Koper. Minggu (24/11/2024).

Kegiatan yang dipimpin oleh Letda Inf Alvinta Sembiring ini berlangsung dengan penuh keceriaan, di mana anak-anak yang tadinya tampak malu-malu, kini terlihat begitu senang bercengkerama dengan para prajurit. Gelak tawa dan canda tawa pun mengisi udara, menandakan bahwa TNI tak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tapi juga untuk menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat, terutama generasi muda Papua.



“Melalui kegiatan sederhana seperti ini, kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu ada untuk masyarakat, untuk anak-anak Papua yang merupakan harapan masa depan bangsa ini,” ujar Letda Inf Alvinta Sembiring.

Setelah sesi bola yang seru, anak-anak yang semangat bermain langsung disugahi hidangan makan siang. Tak hanya sekedar makan bersama, acara ini juga menjadi ajang untuk saling berbagi cerita dan tawa, membangun ikatan yang lebih kuat antara prajurit dan masyarakat setempat. Sambil menikmati hidangan, para prajurit dan anak-anak tampak begitu akrab, seolah tak ada jarak antara mereka.

Inilah salah satu contoh nyata bagaimana kedekatan emosional antara TNI dan

masyarakat dapat tercipta melalui kegiatan positif yang melibatkan generasi muda. Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad membuktikan bahwa tugas mereka tidak hanya di medan pertempuran, tetapi juga dalam membangun rasa kebersamaan dan kepedulian terhadap sesama.